



Royal  
Canadian  
Mounted  
Police

Gendarmerie  
royale  
du  
Canada

**MEMORIAL MEMENTO  
APPLICATION**

**DEMANDE DE SOUVENIR  
COMMÉMORATIF**

PIB - FRP : CMP PPU 090

The RCMP Memorial Memento is presented in respect of a fallen member whose name appears on the official RCMP Cenotaph, Memorial Wall Plaque and Honour Roll Book.

Le Souvenir commémoratif de la GRC est remis en hommage aux membres tués en service dont le nom figure sur le Cénotaphe, sur la Plaque murale commémorative et dans le Livre du souvenir de la GRC.

**COMPLETE A SEPARATE APPLICATION FOR EACH MEMENTO.**

**REPLIR UNE DEMANDE SÉPARÉE POUR CHAQUE SOUVENIR.**

**Fallen Member - Membre décédé**

Surname - Nom de famille	Given names - Prénoms
Rank - Grade	Regimental Number - Matricule

This Memento is presented to living next-of-kin to a maximum of three Mementos per fallen member.

Le Souvenir est remis aux plus proches parents vivants, soit la mère, le père et l'époux/épouse ou conjoint(e) du membre décédé.

**Applicant** Indicate below, your relationship to the fallen member. **(Check 1 box only)**

**Demandeur** Indiquez ci-dessous votre lien de parenté au membre décédé. **(Cochez une seule case)**

- Mother (living) / Mère (vivante)       Father (living) / Père (vivant)

- Spouse/Common-law partner (living) / Époux/Épouse ou conjoint(e) (vivants)

In the absence of a living mother, father or spouse/common-law partner, the **eldest living child** may apply. **If you are the eldest living child, please check box to the right.**

À défaut de remettre le Souvenir à une mère vivante, un père vivant, un époux/une épouse ou conjoint(e) vivant(e), **l'enfant le plus âgé** peut demander à recevoir un Souvenir. **Si vous êtes l'enfant le plus âgé, veuillez cocher la case à gauche.**

In the absence of at least two (2) of the following; living mother, father, spouse/common-law partner or child, the fallen member's **eldest living sibling** may apply. **If you are the eldest living sibling, please check the box to the right.**

À défaut de remettre le Souvenir à une mère vivante, un père vivant, un époux/une épouse vivant(e), à un(e) conjoint(e) vivant(e) ou à l'enfant le plus âgé, **le frère ou la soeur le ou la plus âgé(e)** peut demander à recevoir un Souvenir. **Si vous êtes le frère ou la soeur le ou la plus âgé(e), veuillez cocher la case à gauche.**

**Applicant Information - Renseignements sur le demandeur**

Surname - Nom de famille	Given Name - Prénom	
Address - Adresse	Daytime Tel. Number / N° de tél. (le jour)	Evening Tel. Number / N° de tél. (le soir)
	Email Address - Adresse électronique	

*I declare that the above information is true and correct. I agree that the information provided may be used to process this application for the RCMP Memorial Memento.*

*Je déclare que les renseignements ci-dessus sont véridiques et exacts et consens à ce qu'ils soient utilisés pour traiter la présente demande de Souvenir commémoratif de la GRC.*

Signature

Date

To be signed by the Applicant receiving the Memento or by Parent/Guardian if the Applicant is under 16 years of age. Personal information is collected for the purpose of determining eligibility for the issuance of the RCMP Memorial Memento. All personal information collected, used, disclosed, retained and disposed are governed by the provisions of the *Privacy Act*.

Doit être signé par le demandeur qui recevra le Souvenir ou par l'un des parents ou le tuteur si le demandeur a moins de 16 ans. Les renseignements personnels sont recueillis afin de déterminer le droit de recevoir le Souvenir commémoratif de la GRC. Tous les renseignements personnels recueillis, utilisés, communiqués, conservés et éliminés sont régis par les dispositions de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*.

For more information:  
[http://www.rcmp.ca/honours\\_recog/lineduty/memento\\_e.htm](http://www.rcmp.ca/honours_recog/lineduty/memento_e.htm)  
Email: [honours\\_recognition@rcmp-grc.gc.ca](mailto:honours_recognition@rcmp-grc.gc.ca)

Pour de plus amples renseignements :  
[http://www.rcmp.ca/honours\\_recog/lineduty/memento\\_f.htm](http://www.rcmp.ca/honours_recog/lineduty/memento_f.htm)  
Courriel : [honours\\_recognition@rcmp-grc.gc.ca](mailto:honours_recognition@rcmp-grc.gc.ca)

**Send completed form by mail to:  
Royal Canadian Mounted Police  
Honours and Recognition  
5th Floor, 295 Coventry Road  
Ottawa, ON K1A 0R2  
or by fax to 613-949-2150**

**Envoyez le formulaire dûment remplie par courrier à :  
Gendarmerie royale du Canada  
Reconnaissance et Distinctions honorifiques  
5<sup>e</sup> étage, 295, chemin Coventry  
Ottawa (Ontario) K1A 0R2  
ou par télécopieur au 613-949-2150**